

## **Escrime: objectif maintien**

Les épéistes seniors du Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA) ont connu des fortunes diverses lors du premier circuit national par équipes disputé à Fontaine, dans l'Isère, à la fin de 2017. Le CEA y avait trois équipes engagées. L'équipe femmes numéro 1, qui évolue en national 1 élite (plus haut niveau français) s'en est bien sortie en accrochant la neuvième place. Elle pourra espérer encore mieux lors du prochain circuit. L'équipe 2 a dû se contenter de la treizième place et devra se reprendre pour éviter la descente en national 3. Même scénario pour l'équipe hommes (national 1), qui a fini quatorzième et devra, elle aussi, batailler ferme pour ne pas descendre à l'étage inférieur. Dans une saison qui s'annonce de transition, l'objectif du CEA est d'assurer le maintien de ses équipes dans chacune des divisions où elles opèrent. Une fois cette mission accomplie, il sera temps de penser à la reconquête.